

La politique budgétaire de la commune se caractérise par la recherche permanente du meilleur rapport coût - efficacité, afin de limiter la pression fiscale qui reste dans la moyenne des communes yvelinoises de même catégorie (il faut noter que les recettes tirées de la taxe professionnelle sont très faibles).

La maîtrise des coûts de fonctionnement permet de dégager de l'autofinancement, nécessaire pour financer un programme d'investissement soutenu sans recourir à l'emprunt. Malgré d'importantes réalisations, la commune est donc faiblement endettée.